

Noël solidaire

Quelque 300 colis de Noël préparés cette année dans les paroisses, des écoles ou des entreprises d'Issy les Moulineaux, ont été distribués, avant Noël, dans les Foyers et hôtel sociaux de la ville, aux personnes de la rue suivies par la maraude, aux bénévoles précaires de l'équipe des déménagements sociaux et au café 115, aux femmes accueillies au Bercaïl, aux familles et personnes accompagnées par le Secours catholique, l'Entraide protestante, SNL (Solidarité Nouvelle pour le logement), la Conférence Saint-Vincent-de-Paul ou les veilleurs du Pôle BEL, aux personnes en situation fragile qui viennent chaque vendredi aux repas partagés de Saint-Benoît.



Préparer un colis avec soin, offrir de jolies choses, c'est partager la joie de Noël et témoigner de notre solidarité et de notre respect pour ces personnes en situation difficile. Leurs sourires, notamment ceux des enfants, une centaine, nous montrent à quel point ce geste est important.